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Genesis 11,10-31 

Die Familie von Abram 

 

Die Menschen leben jetzt auf der Welt verstreut.  

Alle haben viel Platz zum Wohnen. 

Und Wiesen für die Tiere.  

Viele Kinder werden geboren.  

Sie werden erwachsen.  

Sie heiraten.  

Und bekommen wieder Kinder.  

 

Eines Tages wird in einer Familie ein Junge geboren.  

Der Junge heißt Abram.  

Abram hat noch 2 Brüder.  

Sie heißen Nahor und Haran.  

 

Als die 3 Brüder erwachsen sind, heiraten sie.  

Abram heiratet Sarai.  

Abram und Sarai haben noch keine Kinder. 

 

Haran bekommt einen Sohn.  

Der Sohn heißt Lot.  

Haran stirbt schon früh.  
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Da ist Lot noch klein.  

Deswegen sagt Abram: 

Ich will mich um Lot kümmern wie ein Vater.  

Deshalb wohnt Lot bei Abram.  

Abram hat eine große Verwandtschaft.  

 

 


